

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 14 de Mayo de 2014 12:47 - Actualizado Jueves, 15 de Mayo de 2014 13:12

---

# DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS 2014

*“Los vínculos creados por las colecciones de los museos”*

**Sábado, 17 de mayo de 2014**

### ACTOS CONMEMORATIVOS

**11.00 h.** Visita guiada por las colecciones del Museo de Adra y el Molino del Lugar.

**19.00 h.** Conferencia *“Jesús de Perceval, el soñador del Indalo”*, a cargo de la profesora **M<sup>a</sup> Dolores Durán Díaz**.

Tras la conferencia, acto de presentación de las obras de Perceval y Pedro Gilabert cedidas por la Excm. Diputación de Almería.



El Ayuntamiento de Adra va a celebrar el próximo sábado, 17 de mayo, el Día Internacional de los Museos, cuyo tema para este año es “Los vínculos creados por las colecciones de los museos”, y aunque su día oficial es el 18 de mayo, la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra, ha querido trasladarlo al sábado para poder realizar una serie de actividades para conmemorar este día.

Así a partir de las once de la mañana, se realizará una visita guiada a todas las personas que lo deseen, con el técnico municipal e historiador, Javier Sánchez Real, por las colecciones del Museo de Adra y el Molino del Lugar. Ya por la tarde, a partir de las siete, la profesora María Dolores Durán Díaz, especialista en el Movimiento Indaliano y Perceval, impartirá en el Museo de Adra una conferencia, “Jesús de Perceval, el soñador del Indalo”.

## **El Ayuntamiento de Adra celebra este próximo sábado el Día Internacional de los Museos**

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Miércoles, 14 de Mayo de 2014 12:47 - Actualizado Jueves, 15 de Mayo de 2014 13:12

---

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha destacado la importancia que tienen para Adra los museos y las colecciones de la ciudad, como el Museo de Adra, el Molino del Lugar y el Museo del Mar y considera que “tenemos que rendir nuestro homenaje en Adra al Día Internacional de los Museos porque es oportunidad más para que los abderitanos y almerienses conozcan el patrimonio histórico y cultural de nuestra ciudad”.

En este sentido, Moisés Linares, ha resaltado “el importante trabajo que venimos haciendo desde la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra para rehabilitar y poner en valor nuestro patrimonio histórico y cultural y por promocionar Adra como lo que es, una ciudad milenaria cargada de cultura”.